
Subject: Finasterid darf nicht verharmlost werden
Posted by Fanzen on Fri, 25 Feb 2011 18:31:25 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hall Leute,

ich will hier mal meine subjektive Meinung wiedergeben, da ich das verharmlosen von Finasterid
nicht mehr lesen kann.

Ich habe ca. vor 2 Jahren mit Fin agefangen und habe mich nicht von den negativen
Erfahrungsberichten blenden lassen, da es ja auch sehr viele gibt die ohne NWs auskommen.
Ich habe eine körperliche Veränderung festgestellt, habe dies aber nie auf Fin geschoben, da
ich von vielversprechenden Erfol geblendet war. Was waren die Veränderungen: permanente
Müdigkeit, Druck auf und unter den Augen, aufgedunsenes Gesicht, Augenränder, schlechte
Haut, Brainfog als hätte ich am Vortag gekifft ohne Ende und sehr agressives Gemüt. Meine
Libido ging auch in den Keller, ging soweit dass meine Freundinn mich förmlich gebettelt hat mit
Ihr zu schlafen. Sorry, aber vorher war ich derjeige der gebettelt hat, und das jeden Tag  Und bis
eine Frau ankommt, das dauert.

Ich will jetzt nicht hören das es an anderen Lebensumständen liegt, da es einfach nicht so ist! 

Hab es dann wieder abgesetzt, und mir ging es innerhalb von 3 Wochen wieder besser in allen
Punkten. Mein Gesicht wurde wieder zunehmend kerniger, ich sah gesünder aus und war auch
im Kopf wieder Fit.

Allerdings wurde das Haar nach einem diesem halben Jahr wieder dünner und kraftloser. Ich
hatte den nächsten Anlauf gestartet. Vor 4 Tagen wieder angefangen und promt werde ich auf
Arbeit wieder angesprochen, warum ich denn so fertig aussehe? Als ich den Spiegel geschaut
habe, konnte ich es nicht fassen. Ich sah ungelogen aus wie ein Zombie und das obwohl ich
wirklich ausreichend Schlaf hatte. Sorry, aber das kann kein Zufall seien.

Ich habe fürher auch immer bei diesen Beiträgen gedacht, der hat das im Internet gelesen und
bildet sich das nur ein. Aber ich habe schon mehrere kurze Pausen gemacht und konnte immer
wieder die selben Probleme feststellen. 

Sicherlich kann man jetzt dieses Medikament nicht grundlegend verteufeln, aber diese
Geschichten von diesen NWs sind nicht einfach nur erfunden.

Finds auch komisch, dass es in den Studien so wenig beobachtet wurde. Hier wurde garantiert
was schön gerechnet.

Wie auch immer, ich würde mich auch freuen wenn es bei mir nicht so wäre, denn was mach
ich jetzt?  Ein Teufelskreis! Mit geht nicht , ohne auch nicht...  Scheiße!!

Ich will hier niemanden davon abraten, sicherlich kann es auch ohne NW gehen, aber so harmlos,
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wie es zum Teil propagiert wird, ist es wirklich nicht.

Jeder der mit Haarausfall zu kämpfen hat, den empfehle ich, probiert es aus. Denn auf die
Haare hat es wirklich eine gute Wirkung! Aber wenn Ihr die von mir erwähnten NWs verspürt,
lasst euch nicht einreden, dass es anderen Lebensumständen liegt.
Ob Ihr dann weitermacht, und den Preis dafür zahlen wollt, müsst Ihr selber wissen. Ich
persönlich werde erstmal schauen ob es sich nach einer gewissen Zeit wieder legt, falls nich
kommt das Zeug in die Tonne.
Zu meiner Einnahme: Habe Proscar nicht nur geviertelt, sondern mehr als klein gemacht.
Teilweise war ich bei maximal 0,5mg. Genau kann ich das aber nicht sagen, da die Stücke
wirklich klein waren.

WWie gesagt harmlos ist es nicht, aber jeder sollte es für sich selber probieren, denn
pauschlisieren geht hier nicht!

Subject: Aw: Finasterid darf nicht verharmlost werden
Posted by Lefti on Fri, 25 Feb 2011 20:06:11 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Mir gings ähnlich mit Fin. Zuerst immer Schmerzen im linken Ei gehabt, dann kam noch
Augendruck hinzu. Einmal bin ich auch mitten in der Nacht aufgewacht und hatte ein totales
spannen in der rechten Brust.
Habs auch mit kleineren Dosierungen versucht, aber die Schmerzen im linken Ei und der
Augendruck haben mich veranlasst auf Fin komplett zu verzichten.

Subject: Aw: Finasterid darf nicht verharmlost werden
Posted by Sonic Boom on Fri, 25 Feb 2011 20:27:34 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hatte in über 10 Jahren nie Probleme damit!

Subject: Aw: Finasterid darf nicht verharmlost werden
Posted by malle on Sat, 26 Feb 2011 15:56:41 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Tja, muss jeder selber wissen...ich leider immer noch unter den Augenproblemen...  

Gebe Dir den Rat, hör auf! Das ist es nicht wert...jedenfalls nicht bis die Augenprobleme
irreversibel werden...dann werden sie dich mehr beschäftigen als deine Haare... aber wie
gesagt, muss jeder selber wissen...

Gruß
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Subject: Aw: Finasterid darf nicht verharmlost werden
Posted by Lefti on Fri, 11 Mar 2011 20:21:09 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hab doch nochmal mit 0,5 mg FIN angefangen. Denke nur an die positiven Effekte und versuch
mich nicht mit NWs verrückt zu machen. Immer wenns im linken Ei wieder zwickt sag ich mir:
das ist doch gar nichts und es geht tatsächlich weg. True story! Früher hab ich mir gesagt:
scheiße ich hab FIN NWs, sofort absetzen. Augendruck bekomme ich meist nur, wenn ich lange
vorm PC sitzte. Also denke ich nicht, dass es am Fin liegt, da ich in letzter Zeit häufig im Internet
bin.  

Subject: Aw: Finasterid darf nicht verharmlost werden
Posted by Fanzen on Mon, 14 Mar 2011 14:33:17 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

versuche jetzt mal nur jeden 2. oder 3. Tag Fin einzuwerfen, in den Tagen nach der Pause bin ich
definitiv besser drauf, aber wenn die Harre flöten gehen dann bin erst recht scheiß drauf

Subject: Aw: Finasterid darf nicht verharmlost werden
Posted by LeBelana on Fri, 01 Apr 2011 20:46:12 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hallo zusammen, 

danke zunächst für den Beitrag. Das von Dir angeführte "Dilemma" zwischen NWs und HA
sehe ich sehr ähnlich. 

Kurz zu meiner HA und FIN Historie: jetzt bin ich 32. Seit ca. 18 habe ich (dunkelblond, glattes,
normaldickes Haar) merkbaren Haarausfall. Insgesamt "schleichender" und teilweise sogar
rückläufiger Verlauf (also z.B. war der Gesamteindruck der Haare mit 27 besser als jener mit
25), jedoch mit teilweise starken Schüben zwischen 20 und 25. Mit ca. 22 habe ich es mit Minox
versucht - ohne wirklichen Erfolg. 

Anfang 2008 (im Alter von 29) habe ich es dann (endlich) mit Propecia versucht. Dazu die
folgenden Aussagen:

a) irgendwie habe relativ spät begonnen, da das Halten des Haarstatus bei fortgeschrittenem
HA nicht mehr so motivierend ist. Über das späte Beginnen ärgere ich mich immer noch sehr
oft ("hätt ich doch bloß mit 22, dann wär ich jetzt usw. usw..");

b) Propecia hat bei mir defivitv den HA deutlich reduziert, die Haare verdichtet und es gab keine
offensichtlichen unmittelbaren NWs;

c) postive psychische Konsequenz: die tagtägliche Haarsorge war wirklich sehr viel besser
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geworden und der Kopf war frei für anderes - viel positiveres als das stundenlande Sinnieren
über HA;

c) nach einiger Zeit wurde jedoch folgendes merkbar: ich war energielos und müde(r), mein
gesicht und mein bauch wirkten zunehmend "aufgedunsener"; die augenringe wurden
ausgeprägter. Ob das aufgedunsene und die augenringe nun vom Propecia sind kann ich nicht
sagen, aber von der Mattheit und Müdigkeit denke ich das schon; achja - und ich hatte
auffallend häufig "Sodbrennen" im Magen. 

d) Ab Sommer 2010 (also nach 2 Jahren Fin) habe ich reduziert (alle 2 Tage) und im Herbst 2010
abgesetzt; 

e) ob seit dem Absetzen der Energielevel gestiegen ist kann ich nicht genau sagen -
wahrscheinlich aber insgesamt schon; 

f) seit Anfang 2011 merke ich jedoch leider auch, dass die Haare wieder öfters mal kraftloser
sind und der HA scheint auch etwas stärker zu sein. 

MEIN FAZIT: 

-) Propecia wirkt positiv gegen den HA ("man kauft sich de facto ein Zeitfenster indem man die
HA-Bremse zieht; an einen kompletten Stopp glaube ich übrigens gefühlsmäßig anhand
meiner Beobachtungen an mir nicht")

-) die NWs sind nicht unerheblich (ob diese nun psychisch ausgelöst sind oder chemisch
verursacht sind, ist so gesehen fast egal - ich denke aber, dass es sich doch um ein starkes Mittel
handelt, welches Spuren hinterlässt); 

-)   und jetzt das Prop-Dilemma: MIT Propecia ist das HA Thema (zumindest psychisch) im Griff,
dafür hat man NWs und nimmt ein Mittel welches vielleicht sogar viele Lebensjahre kosten kann
(who knows..) OHNE Propecia ist der Körper zwar unbelastet von herber Chemie - dafür
nimmt das HA-Leid und somit der Gram zu (was einem vielleicht erst wieder Lebensjahre nehmen
kann).

->   Handlungsempfehlung: irgendwie muss meiner Ansicht nach jeder seinen Finasterid-Trade off
für sich selber finden. Dabei ist abzuwägen, was zu gewinnen und was zu verlieren ist. 

Konkret würde ich bei HA in jungen Jahren zwischen 20 und 30 Finasterid nehmen und es
danach absetzen, weil man sich dadurch den Haarstatus für die wichtige Zeit 25 bis 40
(Partnersuche, Erreichen einer Position im Job) ganz gut erhält. Für die Zeit danach kann man
denke ich auch zunehmend leichter mit lichterem Haar leben. Und man begrenzt mit dieser
Vorgehensweise das Ausmaß der eingenommenen Chemie. 

Also ist Finasterid aus meiner Sicht nicht unbedingt eine JA oder NEIN Entscheidung (wie es oft
in Forumsbeiträgen hier diskutiert wird), sondern eher eine Systementscheidung für einen
gewissen Zeitraum in einem gewissen Alter. Ein GUT oder SCHLECHT gibt es dabei nicht -
zumindest kein allgemein gültiges. 
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In unserer in vielen Bereichen zunehmend auf Äußerlichkeiten reduzierten Gesellschaft (das
meine ich nicht wertend!) haben viele de facto keine andere Wahl als früh Finasteried
auszuprobieren, denke ich. Natürlich vorausgesetzt man hat das Ziel bei der Partnersuche und
im Job möglichst sein persönliches Maximum herauszuholen. 

Schlusswort: Glücklich ist derjenige, der mit seinem HA kein Problem hat (ich bin das leider
nicht..)

Alles Gute, Leidensgenossen!

Subject: Aw: Finasterid darf nicht verharmlost werden
Posted by Mink on Sat, 02 Apr 2011 17:00:02 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Sachlicher Beitrag ohne groß zu polarisieren ! Ich stimme zu, dass jeder für sich eine
Abwägung zwischen HA-Leidensdruck und Stören der NW machen muss. 
Widersprechen muss ich nur dem Glauben, dass man mit höherem Alter so problemlos HA
verkraften kann. Gegen HA kämpft man ja nicht nur um die Partnersuche zu vereinfachen,
sondern um ein positives Selbstwertgefühl zu haben. Wenn jemand über viele Jahre durch
Fin seine Haare erhalten hat und im fortgeschrittenen Alter immer wieder Komplimente bekommt,
dass man ihm sein Alter nicht ansieht (wohl u.a. auch wegen der vollen Haare), dann würde es
fast genauso schmerzen, Fin abzusetzen und sich Monate später einem rapiden HA
auszusetzen. 
Ich verstehe, dass man als junger Mensch diese Dinge aus einer anderen Perspektive sieht und
es ja auch noch so weit weg ist aber wenn man dann mal das Alter erreicht hat, ändert sich die
Sicht der Dinge. 

Gruß Mink (48,  14 Jahre Fin)

Subject: Aw: Finasterid darf nicht verharmlost werden
Posted by krx on Sat, 02 Apr 2011 17:04:34 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Vielleicht kann man sich das als junger Mensch nicht vorstellen, doch mir scheint es genauso zu
gehen, ich wär froh wenn ich bis 28 - 30 volles Haar hätte, und wenn mein Leben dann gut
eingerichtet ist, dann stelle ich mir es zumindest vor, dann könnte ich sie verlieren^^
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Subject: Aw: Finasterid darf nicht verharmlost werden
Posted by epione on Tue, 03 May 2011 18:10:05 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Sind deine NW den jemals wieder komplett verschwunden als du Fin abgesetzt hast?

Subject: Aw: Finasterid darf nicht verharmlost werden
Posted by Fanzen on Mon, 16 May 2011 07:34:15 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

ja komplett weg, habs jetzt auch gelassen, da ich mich einfach wieder besser fühle und das
auch so bleiben soll

Subject: Aw: Finasterid darf nicht verharmlost werden
Posted by Pame on Sat, 28 May 2011 11:36:56 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Sehr schöner und sachlicher Beitrag von LeBelana. Kann dir da nur zustimmen, außer, dass
mit dem Haarausfall ab 40. Ich denke ich werde es mit 40 immer noch nicht verkraften können;).

Aber du hast vollkommen recht, man kann nicht ein JA oder ein NEIN zu Propecia sagen, jeder
muss selber entscheiden ob er bereit ist Opfer zu bringen und was ihm letztendlich wichtiger ist,
Haare aber dafür MÖGLICHE Nebenwirkungen oder ein Leben ohne die möglichen
Nebenwirkungen, aber dafür Haarausfall und die dadurch entstehende psychische Belastung.

Ich für meinen Teil bin leider so abhängig von meinen Haaren, dass ich jedes Risiko eingehen
würde, nur um die Haare zu retten. Ich weiß das ist krank, aber was soll man machen, wenn
einem die Haare so viel kummer bereiten und es einen so psychisch fertig macht...

Ich bin 28 Jahre alt und nehme seit ca. 8 Jahren Propecia, also denke ich, dass ich schon etwas
über die Langzeitwirkungen von Propecia sagen kann. 
Das Wichtigste zuerst, der Haarausfall wurde ziemlich schnell fast komplett, wenn nicht komplett
gestoppt. Neues Haar ist natürlich nicht gewachsen - glaube auch kaum, dass das überhaupt
mal bei jemanden Passiert ist - aber ich verliere keine Haare mehr und das ist mir extrem wichtig,
zumal ich demnächst eine HT plane.
Zu den Nebenwirkungen: Ich glaube die ersten 5-6 Jahre wusste ich NICHTS von den
Nebenwirkungen von Propecia, ich habe mich einfach nicht dafür interessiert und entsprechend
nicht informiert. Ich war einfach geblendet vom Ergebnis, dachte nicht, dass da so krasse
Nebenwirkungen entstehen können.
Das ist insofern wichtig, dass ich die ersten 6 Jahre wirklich vom Kopf her frei war und wären in
der Zeit Nebenwirkungen entstanden, so hätte ich es zumindest nicht auf meinen Kopf schieben
können bzw. ich hätte gewusst es wäre keine Einbildung.

Als ich dann zufällig mal über Propecia recherchiert habe, habe ich dann die krassen NW
mitbekommen und seitdem habe ich oder zumindest fühle ich einen Libidoverlust. Also ich
denke der Drang nach Sex ist nicht mehr so stark oder so häufig wie es mal war. Ich kann das
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aber nicht definitiv auf Propecia schieben, da viele Faktoren da eine Rolle spielen können und
ich auch viel Prüfungsstress etc habe und Sex ja auch zum größten Teil Kopfsache ist. 

Außer diesen Rückgang der Lust, blieb ich in den 8 Jahren zum Glück von NW verschont.
Das ist vielleicht auch ein Grund warum ich es immer noch nehme, aber der Hauptgrund ist
einfach, dass es den HA stoppt.
Man muss natürlich auch bedenken, dass sich nur Leute zu Wort melden, die NW erfahren
haben, die die keine haben, haben auch nichts zu beklagen und dementsprechend hört man von
ihnen kaum was.
Ich will Propecia hier nicht schön reden, nicht falsch verstehen, aber sicher treten die NW nicht
bei allen Patienten auf, sondern eher auf einen Teil. Wie hoch dieser Teil ist weiß ich natürlich
nicht.
Auf jeden Fall ist Propecia sicher kein Medikament was man auf die leichte Schulter nehmen
sollte, ganz im Gegenteil, und jeder sollte für sich wissen ob er bereit ist die Risiken
einzugehen.

Ich für meinen Teil blieb von NW fast verschont und hoffe das bleibt auch so. Mir kommt es so
vor, dass je mehr ich über die NW lese, es mich mehr belastet und ich mir evtl. dadurch einiges
einbilde. Der Kopf kann echt viel anrichten, daher werde ich über die NW nicht mehr so intensiv
nachdenken, denn solange keine auftreten sollte ich glücklich sein...

Subject: Aw: Finasterid darf nicht verharmlost werden
Posted by 326432 on Sat, 28 May 2011 12:10:14 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

http://www.baldtruthtalk.com/showthread.php?t=5070

Für alle dies noch nicht mitbekommen haben.

Subject: Aw: Finasterid darf nicht verharmlost werden
Posted by Pame on Sat, 28 May 2011 12:39:50 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Echt traurig und tragisch... tut mir echt leid das zu hören.

Aber da war mehr im Spiel... Von was ich da auf die schnelle lesen konnte, hatte er auch ein
massives Drogen- und Alkoholproblem, daher kann ich mir nicht vorstellen, dass das allein durch
Propecia passiert ist. 

Subject: Aw: Finasterid darf nicht verharmlost werden
Posted by Mink on Sat, 28 May 2011 14:50:00 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Sehr sachlicher und angenehmer Beitrag !   
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Inhaltlich kann ich das alles unterschreiben. Habe selbst genau die gleiche Erfahrung gemacht. 

Subject: Aw: Finasterid darf nicht verharmlost werden
Posted by Jürgen87  on Thu, 23 Jun 2011 02:55:33 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Gähn ist doch ein einziges Hin-und Her hier.

Ich nehme Fin jetzt fast seit 8 Monaten, Haarstatus zumindest gehalten, Nebenwirkungen:
weniger Bartwuchs, ansonsten bildet man sich extrem viel ein, es zwickt doch überall mal, nur
wenn die Symptome auf die NW passen redet man sich sowas ein, nimmt jedes Zwicken als NW
war usw, sowas kann zu einer ernsthaften Psychose führen. Der Kopf hat Großen Anteil an
der Sache. Mehr als man glauben mag.

Subject: Aw: Finasterid darf nicht verharmlost werden
Posted by Fanzen on Thu, 23 Jun 2011 07:42:55 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Ist doch schön für Dich, dass was Du sagst habe ich am Anfang auchgedacht, aber
irgendwann war es mir einfach zu viel.

Freu Dich, dass es bei Dir gut läuft, aber sprich bitte nicht von Psychosen, wenn andere
Nebenwirkungen haben!

Subject: Aw: Finasterid darf nicht verharmlost werden
Posted by Teardrops on Sat, 25 Jun 2011 19:13:26 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

326432 schrieb am Sat, 28 May 2011 14:10http://www.baldtruthtalk.com/showthread.php?t=5070

Für alle dies noch nicht mitbekommen haben.

kann jemand hier gut englisch und kann mal bitte kurz zusammenfassen????

vielen dank

Subject: Aw: Finasterid darf nicht verharmlost werden
Posted by *Gelöscht - 07/2015*  on Sat, 25 Jun 2011 19:29:41 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

der hatte wohl langanhaltende impotenz durch propecia und hat sich deshalb das leben
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genommen.die familie verklagte merck in einer sammelklage mit weiteren,die durch propecia
impotent wurden.
merck blockt diese anschuldigungen ab,verweist darauf,dass mit absetzen des medikaments die
sypmtome abklingen würden.
der beipackzettel soll aber dahingehend überarbeitet werden,dass auch langanhaltende
impotenz eintreten kann.

sehr traurig das ganze,,

Subject: Aw: Finasterid darf nicht verharmlost werden
Posted by EinesTages on Mon, 27 Jun 2011 01:30:53 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

ou ist hart.. dut mir echt leid mein beileid

zumglück hab ich bisher mit dem nichts aber ich merke seit ich hier in der türkei bin.. das ich
ab und zu herzrasen hab und auch schwindel. habe darum auch angefangen weniger zu rauchen,
vorher ein packet und jetzt 4-5 zig. wenn überhaupt.. es ist komisch und ich kann s mir nicht
erklären wieso sonst... vielleicht wärme? ich werde auch grundlos mnchmal aufmal nervös..
ob das was mit dem herzrassen zutun hatt oder ob fin schuld ist? kein ahnung.. 

ich bekomme so langsam angst.. vielleicht lass ich fin mal die woche weg oder die 2 monate..
irgendetwas stimmt nicht aber das kann auch nicht nur wärme sein. letztesjahr war ich untr
gleichen umständen hier und hatte mit herz nichts. 

kann fin zu herzrasen führen ?

foxi sagt auch was wir hier machen ist sehr gefährlich. er hatte bei fin topisch auch herzrasen..
also kann nur fin schuld daran sein. habe angst das der herz aufmal stehen bleibt oder herinfarkt.
gott schütze mich. amen

Subject: Aw: Finasterid darf nicht verharmlost werden
Posted by Foxi on Mon, 27 Jun 2011 07:32:07 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

EinesTages schrieb am Mon, 27 June 2011 03:30ou ist hart.. dut mir echt leid mein beileid

zumglück hab ich bisher mit dem nichts aber ich merke seit ich hier in der türkei bin.. das ich
ab und zu herzrasen hab und auch schwindel. habe darum auch angefangen weniger zu rauchen,
vorher ein packet und jetzt 4-5 zig. wenn überhaupt.. es ist komisch und ich kann s mir nicht
erklären wieso sonst... vielleicht wärme? ich werde auch grundlos mnchmal aufmal nervös..
ob das was mit dem herzrassen zutun hatt oder ob fin schuld ist? kein ahnung.. 

ich bekomme so langsam angst.. vielleicht lass ich fin mal die woche weg oder die 2 monate..
irgendetwas stimmt nicht aber das kann auch nicht nur wärme sein. letztesjahr war ich untr
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gleichen umständen hier und hatte mit herz nichts. 

kann fin zu herzrasen führen ?

foxi sagt auch was wir hier machen ist sehr gefährlich. er hatte bei fin topisch auch herzrasen..
also kann nur fin schuld daran sein. habe angst das der herz aufmal stehen bleibt oder herinfarkt.
gott schütze mich. amen

Darum hab ich alles gestoppt
Herzrasen hoher Blutdruck-zittern-Panik

ob es von Fin kommt??????

benutzt du wieder Minox??
wenn Nein dann ist es Fin und Fin oder Dut Topisch
total aufgeregt zittern-Nervös-Herzbereich kocht
Atemprobleme

auf jeden Fall nie mehr Minox
meine Ohren sind völlig verbrannt
und nach dem auftragen Panikgefühle-Herzrasen usw...
ob Fin jetzt auch auf das Herz wirkt keine Ahnung

P.s
kann Fin das mit den Ohren machen?
mein Kortisonspray??

Foxi

File Attachments
1) Ohren16.jpg, downloaded 2643 times

Page 10 of 15 ---- Generated from Haarausfall - Allgemeines Forum 

https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=getfile&id=7964
https://www.alopezie.de/fud/index.php


2) Ohren11.jpg, downloaded 2132 times
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Subject: Aw: Finasterid darf nicht verharmlost werden
Posted by Pame on Mon, 27 Jun 2011 08:34:52 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Also das hört sich echt übel an was hier erzählt wird. Ich habe Propecia 8 Jahre lang
genommen und außer etwas Libidoverlust habe ich nichts gemerkt.

Habe jetzt mal testweise Propecia seit 3 Wochen abgesetzt. Paar Tage nach dem Absetzen hatte
ich eine Latte... wie eine Rakete, nicht das es davor gar nicht ging aber dieses mal war ich richtig
gamsig, hab es grad so zur Toilette geschafft;D. Das ist echt kein Witz;D. Die Tage vergingen und
ich war quasi jeden Tag dauergeil (zwar nicht so krass wie an dem einen Tag, aber schon mehr
als in der Propecia-Zeit), ob ich mir das nur einbilde? Auf jeden Fall will ich jetzt jeden Tag Sex,
davor war es evtl. 1 Mal die Woche.

Also entweder bilde ich mir das nur ein, weil ich Propecia abgesetzt habe und quasi nur auf
"Verbesserungen" warte oder ich hab sehr schnell meinen normalen Zustand wiedererlangt.
Mittlerweile sind zwei mal am Tag Sex kein Problem, das war davor undenkbar;D.

Können die Nebenwirkungen, wenn es denn welche gab, überhaupt in so kurzer Zeit
verschwinden?

Mein Problem ist jetzt, dass ich Panik schiebe, dass der Haarausfall sich fortsetzt, ab welchem
Zeitraum kann ich sicher sein, dass der Haarstatus sich nicht mehr ändert?

Evtl. werd ich Propecia wieder fortsetzen und schauen inwiefern das mein Sexleben beeinflusst,
evtl. ist doch alles nur Einbildung oder auch nicht, muss ich einfach weitertesten;).

Subject: Aw: Finasterid darf nicht verharmlost werden
Posted by Foxi on Mon, 27 Jun 2011 09:11:35 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

mir sind langsam die Haare wurscht

mit solchen Nebenwirkungen will ich nicht mehr Leben

sei es von Fin oder Minox

lieber ne Glatze als Hermann Monster

Foxi

Subject: Aw: Finasterid darf nicht verharmlost werden
Posted by EinesTages on Mon, 27 Jun 2011 11:56:54 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

nein kein minox nichts topischs! nehm seit ein zeit nur fin. ich hab in mir auuch teilweise
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gundlosen nervösität so im brustbereich. und dann wieder spontan starkes herzklopfen und
herrasen.

klar langsam wirds mir auch egal. lieber kein haare dafür leben 

aber das ist es @ Pame nimmst du den orgnal propecia ?
damals hatte ich fast knapp ein jahr propecia das orginale. keine nebenwirkungen aber garnichts!!
und die haare wurden dichter und stärker.. 
dann leider aufgehört das war eins der fehler meines lebens. und seit etwa 3 monate mit finmax
und so langsam glaube ich das der generika mir nicht gut tut!!

alle reden von sparen und günstiger aber niemand schreibst wie wichtig der gesundheit ist. wir
sind idioten. ich werde sobald ich zurück bin nur noch orginal aus der apotheke benutzen. es
kann mir niemand sagen das das orginale mit dem generika 1 zu 1 gleich ist. sowohl fabrstoffe
begleitstoffe usw.. was alles so in einer tab. dazugehört ist aufjeden nicht gleich. und zudem mal
ist auch wichtig untr welchen umständen die die medikamente produziert werden. proecia war
schön immer förmig und sah gut aus. der finmax generikum aus der internet garnicht. nicht mal
ein natürlichen form!!

ich kann s auch von regaine sagen. hatte uch aufjeden mehr erfolg als mit dem kirkland und die
die sagen sie haben erfolg ist es eher placebo oder sie haben ein stärkeren gesundheit. 

Subject: Aw: Finasterid darf nicht verharmlost werden
Posted by Pame on Mon, 27 Jun 2011 14:26:44 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Ja ich nehme das orginale Propecia. Wenn ich es wieder fortsetze, dann wieder nur das Original.

Als du Propecia abgesetzt hast, hat sich der Haarausfall fortgesetzt? Wenn ja nach welchem
Zeitraum??

Subject: Aw: Finasterid darf nicht verharmlost werden
Posted by EinesTages on Mon, 27 Jun 2011 20:15:48 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

ja das ist gut!! werde ich auch aufjeden. wenn man überlegt ein raucher gibt mehr geld
monatlich wie 3 monatspackung propecia..
ich hoffe ich werde jetzt durchziehen und mit rauchen endgültig aufhören!! dann kann ich s mir
locker leisten.

ganz genau weiss ich nicht, dut mir leid ist auch ein weiile aber ich würde schon meinen bis 3-4
monate.. aber muss nicht heissen das es bei dir auch solange braucht. denn e kommt sicherlich
drauf an wie agressiv dein haarausfall usw ist..

foxi sagt pilos habe gesagt etwa 4 wochen.. 
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Subject: Aw: Finasterid darf nicht verharmlost werden
Posted by Foxi on Wed, 29 Jun 2011 12:45:32 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

http://www.schattenblick.de/infopool/natur/chemie/chera257.html

Subject: Aw: Finasterid darf nicht verharmlost werden
Posted by krx on Wed, 29 Jun 2011 19:18:44 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Finde den Artikel nicht sehr gut, da er teilweise schlampig recherchiert scheint ( AGA durch
Testosteron und nicht durch DHT) beispielsweise , und vor allem eben nur auf die möglichen
negativen Wirkungen eingeht, die aber  in einem so geringen Prozentsatz auftreten, aber dennoch
eine große Angst geschürt wird.

Subject: Aw: Finasterid darf nicht verharmlost werden
Posted by EinesTages on Fri, 01 Jul 2011 01:12:05 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

krx freu dich du nicht zu früh.. irgendwann hast du den drinnen und dann wirst du heulen wenns
tief sitzt!!

habe mal eine frage.. kann man oder wäre besser finansterid mit magenschutz zu nehmen ? z.b
Nexium oder natürlich wäre ja naturjoghurt? 
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